
SINTESI DEL VERBALE DI RIUNIONE DEL CONSIGLIO FEDERALE DEL 12 NOVEMBRE 2016 

 

Presso la sede della Federazione Italiana Sport Bowling, il giorno 12 novembre 2016, si è riunito il 

Consiglio Federale, presenti il Presidente, i Consiglieri ad eccezione del Consigliere Zecca, assente 

giustificato, e Stefania Sisti nella qualità di Segretario verbalizzante, oltre che presenti il Collegio dei 

Revisori dei Conti composto dal Rag. Sesto Federici, Presidente, e dai membri di nomina CONI dott. 

Fabio Carolini e dott. Javier Perez Arquero. 

Prima dell’esame degli argomenti di cui all’ordine del giorno, il Consiglio ha esaminato i preventivi 

redatti da Fastweb e Vodafone relativamente al servizio di telefonia federale e collegamento internet, 

ed ha però ritenuto di rinviare ogni decisione in merito, ritenendo giusta una più approfondita 

valutazione dei detti preventivi, ed ha successivamente esaminato proposte da parte di alcuni istituti 

di credito relativamente ai rapporti di conto corrente federale, all’esito deliberando la chiusura dei 

conti federali presso la BNL e la contestuale apertura degli stessi presso Intesa San Paolo- ramo 

aziende Banca Prossima. Sempre preliminarmente alla trattazione degli argomenti previsti dall’ordine 

del giorno, il Presidente ha informato il Consiglio ed il Collegio dei Revisori dei Conti dell’avvenuta 

approvazione del bilancio consuntivo 2015 da parte della Giunta Nazionale del CONI. 

Esaurite le questioni preliminari, il legale della Federazione ha illustrato al Consiglio lo stato della 

vertenza promossa nei confronti della Federazione da un ex dipendente, ed evidenziato che dalla 

documentazione versata agli atti emergerebbe una condotta illecita posta in essere dal dipendente, e 

le possibilità di reazione alla stessa, ed il Consiglio, ritenendo necessario tutelare sempre l’immagine 

della Federazione, ha deciso di sottoporre all’attenzione della Magistratura detti fatti.  

Nello stesso ambito e in riferimento alla passata gestione, il Consiglio ha altresì deliberato di 

procedere con ricorso monitorio per il recupero di somme documentate in atti di cui è in possesso la 

Federazione, rinviando la valutazione sull’opportunità di ulteriori azioni solo all’esito 

dell’approfondimento di altra documentazione che ancora non è nella disponibilità della Federazione. 

Relativamente agli ulteriori argomenti di cui all’ordine del giorno, è stata visionata la bozza del 

bilancio preventivo 2017, con rinvio della discussione in seguito alla trasmissione dell’elaborato da 

parte dello studio contabile. 

È stato conferito incarico al Presidente di sottoscrivere accordo con lo studio contabile che si occuperà 

della contabilità Federale a decorrere dal 01\01\2017, ed è stato approvato il bando per la 

ricostituzione degli organi di giustizia endofederali e dell’ufficio di procura federale, decaduti con il 

rinnovo delle cariche Federali. 

Per la stagione agonistica 2017 è stato approvato il sistema ranking a punti, e rinviata alla prossima 

riunione di Consiglio la discussione e decisione sul format e sui regolamenti. Nell’ambito delle 

istituite commissioni ed altri organismi di cui all’art. 29 co. 12 dello Statuto, il Consiglio, previa 

proposta del consigliere e coordinatore della CTS Bellomonte, ha nominato i sigg.ri Dario Armillei e 

Maurizio Di Tosto quali membri della commissione stessa, su proposta del Vice Presidente Della 

Torre, responsabile delle finali italiane, ha nominato quali collaboratori i sigg.ri Loffredo Silvio, 

Cerini Gabriele e Fausto Gropponi per la conduzione di tutte le finali italiane ad esclusione delle 

finali del settore aziendale e seniores, salvo diverse disposizioni straordinarie date dal Presidente 

Federale, mentre su proposta del coordinatore  del settore aziendale sig. Trapani, ha nominato 

collaboratori i sigg.ri Sferruzzi Roberto, D’Alessandro Lorenzo e Franco Figoni, ed infine, su 

proposta del consigliere tecnico e coordinatore della Commissione Italiana Seniores, a membri di 

detta commissione ha nominato i sigg.ri Benvenuti Gabriele e Giuseppe Sciascia. 



Il Consiglio ha deliberato l’apertura di caselle di posta elettronica certificata per tutti i consiglieri, per 

l’ufficio di segreteria, Segretario Generale e Presidente Federale, ed all’effettiva attivazione 

l’indirizzo pec della segreteria verrà pubblicato sul sito federale. 

Il consiglio ha deliberato la partecipazione ai World Games 2017 in Polonia con due atleti maschili. 

 

È stata consegnata a tutti i Consiglieri ed al Collegio dei Revisori dei Conti la bozza del regolamento 

di amministrazione e contabilità, per ogni opportuna valutazione ed eventuale proposta di 

integrazione o modifica, ed è stato approvato, in via provvisoria, il titolo V di detto regolamento 

poiché prevede, tra l’altro, il divieto di utilizzare la carta di credito federale per finalità diverse da 

quelle a cui il mezzo di pagamento è destinato, che potrà, pertanto, essere utilizzata solo per 

pagamenti elettronici. 

Valutate ulteriori questioni tecniche ed amministrative, la riunione è stata dichiarata chiusa. 

  

 

  

 


